

Stäfa, im Januar 2020

Herzlichen Dank

für die zahlreichen tröstenden Worte und Gesten, die wir zum Abschied von

Alwin Resch-Schrieber

erfahren durften.

Ein ganz grosser Dank geht an unsere Nachbarn, die uns in unserer schwersten Stunde unterstützt und begleitet haben.

Herrn Pfarrer Martin Scheidegger danken wir für die einfühlsame Abdankungsfeier und für die musikalische Begleitung danken wir Herrn Michael Pelzel, die ganz im Sinne von Alwin war.

Wir danken auch herzlich für alle Spenden und den schönen Blumenschmuck.

Die Trauerfamilie